



350 m<sup>2</sup>

Réf. L0207LC

26 500 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cette très belle villa contemporaine d'environ 350 m<sup>2</sup> de surface habitable et dotée d'équipements haut de gamme sera idéale pour une famille souhaitant passer de belles vacances sur la Côte d'Azur. Elle est située à pied du vieux village de Mougins, à proximité de toutes les commodités. Elle comprend : Rez-de-chaussée :- Spacieux hall d'entrée,- Salon d'environ 100 m<sup>2</sup> avec espace TV, système audio et cheminée, accès à la terrasse et au pool-house avec barbecue,- Cuisine Américaine entièrement équipée avec îlot central et coin repas,- Salle à manger,- Chambre de maître : lit double, salle de ...

This truly beautiful contemporary villa offering about 350 sqm of living space and boasting top facilities will be ideal for a family looking to spend lovely holidays on the French Riviera. It is located in walking distance to the old village of Mougins, close to all commodities. It comprises: Ground floor level:- Spacious entrance hall,- Living room of about 100 sqm with its TV corner, sound system and fireplace, access to the terrace and a pool-house with BBQ,- Fully-equipped open-plan kitchen with a central island with seating,- Dining room,- Master bedroom: double bed, bathroom, spacious ...

## JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

